



Teppichkunst bei Böhmler



*Designerin Stephanie Odegard
kommt eigens aus New York*

Diesen Termin sollten vor allem Freunde attraktiver Textilkunst nicht versäumen: Im Traditions-Möbelhaus Böhmler im Tal findet am 14. März (19 Uhr) eine einmalige Ausstellung statt, die München in dieser Form noch nicht gesehen hat. Gemeinsam mit dem Edelmagazin „AD Architectural Digest“ empfangen Georg Böhmler (Foto oben) und sein Erfolgsteam die berühmte New Yorker Teppichdesignerin Stephanie Odegard, die in München vor allem über ihre neue Kollektion spricht. Einige der neuen Werke sowie ihre preisgekrönten Teppichkreationen sind an diesem Abend exklusiv in den Böhmler-Räumen zu bewundern. Außer der Designerin selbst wird auch der bekannte Fotokünstler Michael Somoroff in München sein, dessen Werke Stephanie Odegard als Inspiration für ihre neue Kollektion bezeichnet. Sternekoch Holger Stromberg „begleitet“ den Abend kulinarisch mit seiner Art von (Koch-)Kunst...

